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【司 会】 水本孝夫ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 野崎裕委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 先週は石本Ｇの公式訪問でした。石本さんはＪＣの大

先輩という事だけでＲＣでは会長幹事の同期会で年に２

～３回酒を飲む位の付き合いだったから、どういう人か

よく分かりませんでした。いやはや良い意味で大変な人

でした。物凄い勉強家です。クラブを訪問する前にその

クラブの現況報告書を、特に定款と細則を丹念に読み、

矛盾や不適切の重箱の隅を突付くがごとく指摘してきま

す。現況報告書は当年度と前年度のものを読み合わせ

るそうです。３～４時間は勉強してくるといっていました。

限られたクラブでなく２５６０地区全部のクラブの現況報

告書を読破してきたのですねぇ。いやはや大変な勉強家

で大変な執念です。頭が下がります。歴代Ｇの中でもあ

あいうＧは珍しいと思います。当クラブも定款と細則の関

連等１～２ヶ所指摘されました。近い内に理事会で諮り、

例会の場でクラブ細則の変更を審議頂きたいと思いま

す。 

 それと平行して私の年度も半年が過ぎましたので現状

にそぐわない所等をクラブ活性化の意味も込めまして理

事会で諮り、やはり例会の場で皆様方のご審議をいただ

きたいと思っております。経済状況と一緒で限られた予

算の中であれもこれもは無理な話。仕訳作業に近い事

になるかもしれません。東山ＰＧが提唱した３年計画とし

て、河端年度に産声を上げて私の年度で方向骨子を決

め、那須野年度である程度の決着を見るというシナリオ

です。マア多少の遅れはあるかもしれません。ＲＣです

から急激な改善・改革は難しいと思います。踊り場を設

けながらの改革です。ご理解とご協力をお願い致しま

す。 

 さて今日の名曲、ヘンデルのメサイアはいかがだった

でしょうか？ひとしきりメサイアの話・・・。 

 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：野崎裕委員＞ 

◇ゲスト 

河井継之助記念館館長：稲川明雄さん 

のんぴーり青山：寺口さん・堀さん 

 

【表彰】 

◇１００％バッジ 

石川昇さん  １６年 

 

１６年間１００％出席には特に秘訣はありません。ロータ

リーを楽しみ、ライフスタイルの一つとすることで長く続く

と思っています。 

 

【報 告】 

＜クラブ広報委員会：島賢資委員長＞ 

「ロータリーの友」紹介。 

 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

本日のんぴーり青山ワクワク市の商品引き渡しです。 

 

＜親睦委員会：清水久雄副委員長＞ 

１／２０（金）、新年家族例会を開催する予定です。出欠

のお返事は本年中にお願いします。 

 

＜インターアクト委員会：水本直弥委員長＞ 

献血呼び掛けキャンペーン、３１社の協賛を頂きました。

１２／２３の参加もお願いします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：平山恒光委員＞ 

本間健一郎さん・北村愼一さん 

平成２３年の例会は今日で終了です。大変お世話

になりました。来年もどうかよろしくお願い致しま

す。 

栗山清さん 

ゴルフ場の芝もこの雪でゆっくり休みとなり春には

元気な姿でお客様を迎えてくれるものと思います。 

 

 



          

 

 

宮川忠和さん 

県立アリーナ建設の署名活動で皆川様に大変お世

話になりました。 

中川一広さん 

“寒風に 干し菜揺れるも 笑み浮かべ” 

畑のダイコン菜を干し、食すのを楽しみにしていま

す。 

加藤大二さん 

この度、新潟市より市に対し功労があったというこ

とで表彰され、女房共々新潟市からごちそうにあず

かりました。また冥土への土産が一つふえました。 

清水久雄さん 

今年最後の例会です。皆様一年間お世話になりま

した。来年もよろしくお願いします。 

水本孝夫さん 

妻の誕生日にすてきな花を頂きましてありがとうご

ざいます。又、昨日の野球同好会忘年会大変楽し

かったです。１０月のクラブ対抗野球では私のミス

が目立ったようですが、来年は頑張りますのでよろ

しくお願いします。 

大宮一真さん 

今日早退しますのでニコニコします。 

小林素子さん 

今月は第二回職場訪問で続々と皆さまからお泊り

頂いて貴重なご意見を頂戴しております。残り半月

でございます。ロビーがロータリーの皆さまで埋め

尽くされることを夢見ております。 

石川昇さん 

１００％バッジ。今年の卓話のトリは稲川先生で年

を越しますが、来年はナマラの代表：江口歩氏で初

笑いの卓話を予定しております。 

 

【幹事報告】 

２／２１に開催される静岡東ＲＣの交流ゴルフ大会の参

加申し込みは、１９日締め切りです。よろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８６．５４％ 

２週間前メークアップ後  ９４．１２％ ･･･◇ 
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【卓話】 

河井継之助記念館館長：稲川明雄さん 

「新潟商人鈴木長蔵が考えたこと」 

 

 

 

 

 
次週１２／２３は祝日のため休会、 
１２／３０は規定適用休会、 
１／６は新年初例会です。 

 


